



Almería, 30 de diciembre de 2011

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN DESTINARÁ CASI DOS MILLONES DE EUROS EN AMPLIAR Y REFORMAR EL INSTITUTO DE EDUCACIÓN SECUNDARIA NICOLÁS SALMERÓN DE ALMERÍA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), licita el proyecto de obra para la ampliación y reforma del IES Nicolás Salmerón de Almería que creará 400 nuevos puestos escolares

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación del proyecto de ampliación y reforma del Instituto de Educación Secundaria Nicolás Salmerón de Almería. Las obras, que cuentan con un presupuesto de licitación de 1.736.075,33 euros y un plazo de ejecución de doce meses, generarán 400 nuevos puestos escolares y dará trabajo a unas 47 personas.

Los trabajos que se realizarán en el centro educativo consistirán en la construcción de diversos espacios de nueva planta, entre los que destaca una nueva aula polivalente de Secundaria, otra de Bachillerato, una sala de música, una de recursos, así como tres aulas de informática y dos aulas-taller de tecnología. Además, se edificará un nuevo gimnasio que incluirá zona de vestuarios anexa, una sala de usos múltiples (SUM), cinco seminarios y dos despachos, uno para la Asociación de Madres y Padres de Alumnos (AMPA) y otro para los representantes y grupos de alumnos. Paralelamente, se mejorarán las condiciones generales de la biblioteca que será reformada.

Este centro, que es de tipología D4 –dieciséis grupos de ESO– ampliará su oferta educativa gracias a los nuevos espacios pudiendo albergar en sus instalaciones a veinte grupos de Secundaria más ocho grupos completos de Bachillerato y duplicando casi su capacidad actual hasta los 880 puestos escolares.

Estas actuaciones están cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y se encuentra incluida en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el gobierno andaluz aprobó el pasado mes de septiembre para fomentar el empleo entre los parados de la construcción. La ejecución de esta obra se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía) y creará unos 47 nuevos puestos de trabajo.